



Morena elige a Ifigenia Martínez como PRESIDENTA de Cámara de Diputados

RAÚL RAMÍREZ

Lo que ya era una secreto a voces, finalmente se hizo oficial una vez que la bancada de Morena en la Cámara de Diputados eligió, la mañana de ayer miércoles, a Ifigenia Martínez y Hernández como presidenta de la Mesa Directiva para el primer periodo ordinario de sesiones de la 66 legislatura. Durante la reunión plenaria que se realiza al interior del recinto legislativo de San Lázaro, los congresistas guindas, también votaron para que el exdirigente de Morena, Alfonso Ramírez Cuéllar, sea el vicedirector de la bancada.

Los nombramientos se suman al de Ricardo Monreal Ávila como coordinador del grupo, quien fue electo un día antes.

Ifigenia Martínez agradeció la designación que hicieron los diputados electos de Morena, como presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, y afirmó que trabajará bajo los principios de la Cuarta Transformación.

"Quiero agradecer a mis pares -diputados y diputadas electas para integrar la LXVI Legislatura del Congreso de la Unión- el haber sido elegida de manera unánime como la propuesta que presentará el Grupo Parlamentario de Morena ante el Pleno de la Cámara

para ejercer el cargo como presidenta de la Mesa Directiva de dicho órgano parlamentario. Corresponderé a esa confianza, bajo los principios de austeridad, honradez y transparencia", expuso.

A través de una carta, también agradeció al pueblo de México la confianza y generosidad que tuvieron hacia su partido, Morena, con la votación histórica que registraron en las recientes elecciones, a la vez que invitó a sus compañeros a conducirse con respeto y mantener el compromiso hecho al pueblo de México.

Quien presidirá los trabajos legislativos en el pleno del Palacio Legislativo de San Lázaro, expresó que *es tiempo de mujeres "porque con Claudia Sheinbaum llegamos todas", por lo que manifestó su alegría de pasarle la banda presidencial el próximo 1 de octubre.*

"Es un momento histórico en la vida pública del país, especialmente para las mujeres. Ser designada mediante el consenso de todos y todas mis compañeras para llevar a cabo la transmisión del Poder Ejecutivo Federal y, por tanto, realizar la entrega de la banda presidencial, es resultado de una larga lucha por la democratización de nuestra nación", reconoció Ifigenia Martínez.

Recordó que, en 1988, le tocó ser la pri-

mera mujer precursora de la Corriente Democrática y ahora tener a Claudia Sheinbaum Pardo como Presidenta de la República es un gran privilegio que le llena de orgullo.

"Es para mí un honor servir desde la más alta tribuna. Estaré a la altura de este alto cargo, con un parlamento siempre abierto al diálogo y a la pluralidad, pero sobre todo, para el beneficio de toda la población mexicana", expresó.

¿QUIÉN ES IFIGENIA MARTÍNEZ?

Ifigenia Martha Martínez y Hernández, nacida el 16 de junio de 1930 en Ciudad de México, es una reconocida política, economista, catedrática y diplomática mexicana. Afiliada al Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), fue una de las fundadoras del Partido de la Revolución Democrática (PRD) junto con Cuauhtémoc Cárdenas y Porfirio Muñoz Ledo.

A lo largo de su carrera, Martínez ha sido diputada federal en tres ocasiones y senadora en varias legislaturas, destacándose en la LIV Legislatura de 1988 a 1991. Desde el 1 de septiembre de 2018, es senadora al Congreso de la Unión por Lista Nacional y presidenta de la Mesa de Decanos.

Junto a Cárdenas y Muñoz Ledo, encabezó la Corriente Democrática y renunció al PRI para fundar el PRD. Fue la primera senadora de la República electa por el Distrito Federal representando a un partido de oposición, y desempeñó diversos roles dentro del PRD, incluyendo vicepresidenta de la Mesa Directiva y vicedirectora del grupo parlamentario.

Desencantada por la falta de una gran coalición de partidos de izquierda, Martínez se distanció del PRD y respaldó a Andrés Manuel López Obrador (AMLO) en su tercera candidatura presidencial. En 2018, acompañó a AMLO a su toma de protesta como presidente.

